

## Griechenmädchen veranstalten Griechischen Abend

Sonntag, den 25. September 2011 um 20:36 Uhr

---

Der Griechische Abend, der von den Griechenmädchen am vergangenen Freitag erstmals ausgerichtet wurde, war ein voller Erfolg. Etwa 60 bis 70 Gäste folgten der Einladung in das Gemeindehaus und ließen sich die griechischen Snacks vom Grill bei dem einen oder anderen Gläschen Wein schmecken.

Das Programm begann mit einem Vortrag von Sabrina Lauenroth, von der die Anwesenden lernten, dass Adenstedt den Beinamen Griechenland auf Grund der schlaun Verhandlungen mit der Ilseder Hütte vor vielen Jahren trägt. Die Entstehung der Griechenmädchen wurde in einem kleinen Sketch vorgeführt, der lauten Applaus bekam.



Das Quiz, das sich rund um Adenstedt und dessen Verbindung zu Griechenland drehte, gewann Ursel Wollny, die sich über einen Gutschein vom Griechen Naxos in Ilsede freuen durfte. Einen gelungenen Abschluss stellte der Sirtaki dar, den die Griechenmädchen

traditionell in ihrer eigenen Version tanzen.

Mehr Fotos sowie Videos auf unserer Homepage:

[www.adenstedter-griechenmaedchen.de](http://www.adenstedter-griechenmaedchen.de)